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Introduction 

 

Le curriculum vitae (CV) doit donner un aperçu des études, de la carrière 

professionnelle, des résultats académiques et des autres réalisations d'une personne. Il 

porte sur les activités de recherche et d’enseignement de l’auteur-e du CV, et doit 

également mettre en lumière ses capacités de gestion et ses engagements au service de 

l’institution et de la Cité.  

Le CV est utilisé dans le cadre des diverses procédures RH liées à la carrière des 

chercheurs et des enseignants de l’Université de Genève ainsi que pour des procédures 

de nomination avec candidatures externes. Les informations qu'il contient doivent être 

vérifiables. 

Le présent canevas fournit des lignes directrices à l’auteur-e du CV. Les informations 

qu’il contient doivent permettre une évaluation aussi bien qualitative que quantitative 

du parcours académique de la personne. Doivent y figurer les résultats et réalisations 

pertinents par rapport à l’objectif du CV. Les rubriques avec un astérisque sont 

obligatoires. Les autres ne sont à renseigner que si elles sont pertinentes en fonction de 

la situation (discipline concernée, avancement professionnel de l’auteur-e du CV, etc.). 

Certaines catégories du présent canevas pourraient ne pas être pertinentes pour certains 

types de fonction (p.ex. fonctions de recherche uniquement ou d’enseignement 

uniquement). 

Une liste complète des publications, enseignements et autres réalisations doit pouvoir 

être fournie sur demande en annexe au CV. 

La liste de publications des 5 dernières années devra être attachée comme une annexe 

au CV et contiendra uniquement les publications évaluées par les pairs et mentionnera 

le statut Open Access des publications (p.ex. journal ou monographie en accès libre, 

revue hybride, dépôt dans une archive institutionnelle avec ou sans embargo, papier 

uniquement, etc.). Pour les membres de la communauté UNIGE, la liste de publication 

doit être extraite de l’Archive Ouverte. 

La liste des enseignements des 5 dernières années pourra être attachée en annexe. 

La préparation de ce curriculum vitae prend du temps. 



Introduction 

 

The curriculum vitae (CV) should provide an overview of a person's education, 

professional career, academic achievements and other accomplishments. It should 

focus in particular on the research and teaching activities of the CV author, but 

should also highlight his/her management skills, his/her commitment to the institution 

and his/her outreach activities. 

The CV is used in the various HR procedures related to the careers of researchers 

and teachers at the University of Geneva as well as for appointment procedures with 

external candidates. The information it contains must be verifiable.  

This template provides guidelines for the author of the CV. The information it 

contains should allow both a qualitative and quantitative assessment of the person's 

academic background. It should include results and achievements relevant to the 

purpose of the CV. Headings with an asterisk are compulsory. The others are filled in 

according to the situation (discipline concerned, professional advancement of the 

author of the CV, etc.). Some categories in this template may not be relevant for 

certain types of functions (e.g. research-only or teaching-only functions). 

A complete list of publications, teaching and other achievements must be available 

upon request. 

The list of publications from the last 5 years must be attached as an annex to the CV 

and should contain only peer-reviewed publications and mention the Open Access 

status of the publications (e.g. open access journal or monograph, hybrid journal, 

deposit in an institutional repository with or without embargo, paper only, etc.). For 

members of the UNIGE community, the publication list must be extracted from the 

Open Archive. 

The preparation of this curriculum vitae is time-consuming. 

 

  



I. INFORMATIONS GENERALES / GENERAL INFORMATION  

 

Informations personnelles / Personal data 

• * Nom, Prénom / Name, Surname 

• * Date de naissance / Date of birth 

• * Identifiant chercheur (ORCID) / Researcher ID (ORCID) 

• * E-mail 

 

Formation / Education  

(du plus récent au plus ancien / from the most recent to the oldest) 

• * Diplômes (date, titre du diplôme, nom de l'établissement d'enseignement, 

localité et pays où le diplôme a été obtenu) / Degrees (date, title of the 

diploma, name of the educational institution, locality and country where the 

diploma was obtained) 

• Autres formations pertinentes pour le poste (p.ex. formations continues) –5 

maximum. / Other relevant training (eg. lifelong learning) – maximum 5.  

 

Emplois / Past and present positions  

(du plus récent au plus ancien / from the most recent to the oldest) 

• * Date, poste, taux d’engagement, nom de l’institution, localité et pays / Date, 

position, employment rate, name of the institution, locality and country 

 

Age académique / Academic Age 

• * Années depuis la première publication scientifique / Number of years since 

first scientific publication.  

• Activités non-académiques avec un impact sur la carrière académique (p.ex. 

autres activités professionnelles, interruptions de carrière) / Non-academic 

activities that impact the academic career (e.g. other professional activities, 

career breaks). 

 

Récompenses et prix / Honors and awards 

• Citer jusqu’à 5 prix et récompenses (en matière de recherche, d’enseignement, 

d’innovation, etc. / Cite up to 5 relevant honors and awards (research, 

education, innovation, etc.) 

 

Compétences linguistiques / language skills 

• * Langues utilisées et niveau (langue maternelle, très bon, bon, basique ou 

niveau selon le cadre européen de référence pour les langues - de A1 à C2) / 

Languages you use with level (mother tongue, very good, good, basic or 

Common European Framework of Reference for Languages - from A1 to C2).  

 



II. RECHERCHE / RESEARCH 

 

Auto-évaluation / Self-evaluation 

• * Principales réalisations durant la carrière académique (max 250 mots) en 

lien avec des résultats de recherche (publications ou autre) / Major 

achievements throughout research career (max 250 words) linked to research 

outputs (publications or other).  

 

Résultats de recherche / Research outputs 

• * Citer les 5 publications les plus significatives, si possible avec le lien open 

access (pour les membres de la communauté UNIGE, liens issus de l’Archive 

Ouverte) et un bref descriptif (4 lignes au plus pour chacune) des résultats les 

plus importants / Cite the 5 most significant publications, if possible with open 

access link (for members of the UNIGE community, links from the Open 

Archive) and with a short description (maximum 4 lines for each publication) 

of the most important results.  

• Citer jusqu'à 5 méthodes, outils, infrastructures, données, etc. développés dans 

le cadre de la recherche / Cite up to 5 most significant methods, tools, 

infrastructures, data, etc. developed as part of research. 

• Citer jusqu'à 5 brevets et inventions les plus importants / Cite up to 5 most 

significant patents and inventions developed. 

• * Indicateurs de publication spécifiques à la discipline (par exemple h-index; 

nombre total de citations, de publications ou de publications en premier 

auteur; graphiques de citations par année) / Publication indicators specific to 

the discipline (e.g. h-index, total number of citations, total number of 

publications; first author counting, graphics of citations per year). 

 

Plan de recherche / Scientific planning  

• * Plan de recherche pour les prochaines années (max 150 mots) / Scientific 

plan for the next years (max 150 words)  

 

Collaborations scientifiques / Research collaborations  

• Citer jusqu’à 5 projets collaboratifs en précisant votre rôle dans le projet et les 

principaux résultats de la collaboration (5 lignes maximum par projet) / Cite 

up to 5 collaborative projects specifying your role in the project and the 

outputs of the collaboration (max 5 lines per project). 

 

Bourses et fonds de recherche / Research funding and grants 

• * Bourses et fonds compétitifs obtenus les cinq dernières années en tant que 

requérant ou co-requérant (indiquer le bailleur, le montant, le titre du projet et 

votre rôle) / Competitive grants and funds received in the last five years 



received as as principal investigator (PI) or co-PI (specify funder, amount, 

title of the project, your role). 

 

Supervision scientifique et mentorat / Research supervision and 

mentoring 

• Taille et composition du groupe de recherche les cinq dernières années 

(indiquer votre fonction et votre rôle) / Size and composition of research 

group over the last five years (specify your position and role). 

• Mentorat et activités pour la promotion la carrière des chercheurs moins 

avancés que vous (« scientific offspring »). Mentionner également de manière 

spécifique les activités de mentorat pour les carrières féminines. Citez jusqu'à 

5 cas pertinents (p.ex. jeunes chercheurs que vous avez mentés ayant reçu une 

bourse ou un prix, ayant obtenu un poste académique ou non académique de 

prestige, etc.). / Mentoring and coaching to promote scientific offspring of 

investigators less advanced than you. Mention also specifically mentoring 

activities for the promotion of feminine careers. Cite up to 5 relevant cases 

(e.g. young researchers under your mentoring who have received a 

scholarship or prize, have obtained a prestigious academic or non-academic 

position, etc.). 

 

Autres activités scientifiques / Other scientific activities 

• Citer les activités scientifiques les plus pertinentes des 5 dernières années 

(p.ex. membre actif de sociétés académiques, activités éditoriales, relecteur de 

revue à comité de lecture, membre de conseils consultatifs, conférencier 

invité, organisateur de congrès, etc.). / Cite the most relevant scientific 

activities of the five last years (e.g. active society memberships, editorial 

activities, reviewer, member of advisory boards, invited speaker, congress 

organizer, etc.).  

 

Contributions à la science ouverte / Contributions to Open Science 

• Décrire vos activités en faveur d’une ouverture de la science et de la recherche 

(p.ex. production et mise à disposition de matériel de recherche et d'ensembles 

de données, publication de résultats de la recherche dans des revues ou des 

dépôts en libre accès, etc.  - maximum 150 mots) / Describe your activities for 

promoting open science (eg. production and provision of research material 

and datasets, publication of research results in open access journals or 

repositories, etc. - maximum 150 words)  

 

Activités de vulgarisation / Scientific outreach 

• Citer jusqu'à 5 activités de vulgarisation scientifique les plus pertinentes (p.ex. 

presse écrite, radio, télévision, réseaux sociaux, événements publics, etc.). / 



Cite up to 5 most relevant outreach activities (eg. lay press, radio, television, 

social media, public events, etc.). 

 

 

III. ENSEIGNEMENT / TEACHING 

 

Expérience d’enseignement / Teaching experience 

• *Décrire les principales réalisations en matière d’enseignement (préciser le 

contenu, l’approche pédagogique, le lien avec recherche, etc.) (max 250 mots) 

/ Describe major achievements in terms of teaching (specify content, pedagocial 

approach,link with own research, etc.) (max 250 words). 

• Formation pédagogique et autre expertise pédagogique avérée (maximum 5) / 

Pedagogical training and other demonstrated pedagogical expertise (max. 5). 

 

Développement d’outils et d’actitivés d’enseignement / Development of 

teaching tools and activities 

• Développement de l'enseignement et des méthodes pédagogiques dans le cadre 

de recherches ou de collaborations (p.ex. développement de matériel 

pédagogique, fourniture de matériel pédagogique en libre accès, activités dans 

des groupes de travail, publications pédagogiques) (150 mots maximum) / 

Research-based and collaborative development of teaching and teaching 

methods (e.g. developing teaching material, providing open access teaching 

material, activities in working groups, pedagogical publications) (Maximum 

150 words). 

• Fonds obtenus pour le développement de l’enseignement / Funding received 

for the development of teaching. 

 

Perspectives d’enseignement / Teaching perspectives  

• *Décrivez vos projets en matière d'enseignement (p.ex. programmes 

d'enseignement au sein de votre institution, acquisition de compétences 

pédagogiques, activités institutionnelles). Maximum 150 mots. / Describe your 

plans regarding teaching (e.g. teaching programs in the institution, 

development of own pedagogic skills, institutional involvement, etc.). Maximum 

150 words. 

 

  



IV. GESTION ET ADMINISTRATION / MANAGEMENT AND 

ADMINISTRATION 

 

Expérience de gestion / Management skills  

• Décrivez vos approches et expériences en termes de management d’équipe ou 

de projet sur la base de 5 exemples concrets maximum (maximum 150 mots) / 

Describe your team and project management philosophy and experiences 

based on a maximum 5 concrete examples (maximum 150 words).  

 

Engagement au service de l’institution / Institutional involvement  

• Citez jusqu’à 5 activités administratives ou de représentation au service de 

votre institution (activités présentes et passées) / Cite up 5 administrative and 

representation activities in the service of your institution (past or present 

activities). 


